



Un día permaneció detenido el supuesto autor del robo en escuela y jardín infantil

CIUDAD. La entidad sostenedora interpuso una acción judicial para impedir que esta persona pueda acercarse a las inmediaciones del establecimiento ubicado en el sector poniente.

Willy Briceño Romero
 redaccion@mercuriocalama.cl

Tres cuadrantes están focalizados entre los de mayor ocurrencia de actos delictuales en la comuna. Aunque, la mayor cantidad de hechos se registran en el casco histórico, también se observa un alto índice de situaciones similares recurrentes en el sector poniente, específicamente en las poblaciones Gustavo Le Paige e Independencia Norte.

Es así, que en forma reciente se registró el robo de diversas especies en la Escuela E-42 Pedro Vergara Keller ubicado en la población Independencia Norte, y en forma previa en el Jardín Infantil Semillita en la población René Schneider, que concluyeron con la detención de una persona que comercializaba en su domicilio particular los productos alimenticios, tecnológicos y artículos escolares sustraídos. El supuesto autor del hecho después de 24 horas quedó en libertad, con diversas medidas cautelares.

La determinación judicial generó que la entidad administradora del establecimiento educacional ubicado en la población Independencia Norte,



LA COMUNIDAD EDUCATIVA SE MOVILIZÓ PARA PROTESTAR POR EL ROBO EN LA ESCUELA PEDRO VERGARA KELLER QUE SE TRADUJO EN UN DETENIDO.

el Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Licancabur presenta una querrela por robo en lugar no habitado, solicitando como medida cautelar que el supuesto autor del hecho la prohibición de acercamiento al recinto escolar.

PATRULLAJE FOCALIZADO
 Los antecedentes fueron dados a conocer por el seremi de Se-

guridad Pública interino, Ignacio Rivera, quien manifestó que se mantienen las mesas de trabajo con las diversas instituciones educativas y de seguridad comunal, con la finalidad de resguardar y prevenir actos delictuales que puedan dañar la propiedad pública o privada en la comuna.

Si bien, reconoció que la problemática de los delitos se

concentra principalmente en el centro de la ciudad, los otros puntos de mayor ocurrencia corresponden a las poblaciones Gustavo Le Paige e Independencia Norte, donde funcionaba la unidad educativa afectada por el robo durante la semana pasada, que derivó en la movilización de la comunidad educativa para pedir mayores y mejores medidas pre-

ventivas.

Para esto, explicó que se refuerzan los operativos policiales en estos puntos de la ciudad, con el aumento de patrullajes como también otras disposiciones ejecutadas en conjunto con la institución de Carabineros como también del personal de la unidad de asistencia vecinal del municipio de Calama.

JUAN RIQUELME CNMEDIOS